



Pièces

Superficie

Référence

Prix

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat Maison à vendre (06230)



Découvrez cette propriété de style provençal, située sur le versant ouest de saint jean cap ferrat. D'une superficie d'environ 420 m² répartis sur 3 niveaux, elle nécessite une rénovation pour révéler tout son potentiel. Cette demeure offre une vue panoramique époustouflante sur la rade de villefranche jusqu'au massif de l'esterel. La propriété dispose de plusieurs terrasses, d'une piscine, d'un patio de style hispanique, d'un garage ainsi que de places de stationnement. Le terrain, s'étendant sur 2857 m², encadre la maison et offre un cadre idéal pour profiter du climat méditerranéen et de ...

Explore this provençal-style property located on the west side of saint jean cap ferrat. Spanning approximately 420 sqm over 3 levels, it requires renovation to unlock its full potential. The home offers a stunning panoramic view of the villefranche bay extending to the esterel massif. The property features multiple terraces, a swimming pool, a hispanic-style patio, a garage, and parking spaces. The land, covering 2857 sqm, surrounds the house and provides an ideal setting to enjoy the mediterranean climate and the tranquility of the area. Fees payable by the vendor. Energy class: 276 ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





